

Lo Último [Santander reacciona ante la muerte de su primera víctima por Coronavirus : Comenzaron a sentirse las primeras reacc...](#)



13 de abril, fecha para la inspección al laboratorio de COVID-19 en la Policlínica de **Ecopetrol**

Escrito por Administrador en 08 Abril 2020. Publicado en Local / [Imprimir](#) / [Correo electrónico](#)



powered by [social2s](#)

Actualmente son 390 santandereanos los que están a la espera de los resultados que arrojarán si tienen o no el virus COVID-19. Así pues, con este nuevo convenio los ciudadanos ya no tendrán que esperar mucho tiempo para obtener respuesta. El Gobierno de Santander anunció que diariamente se tendrá la capacidad de realizar 100 pruebas en tiempo real.

Así quedó definido entre **Ecopetrol** y la Secretaría de Salud de Santander, anunció en diálogo con [elenoque.com.co](#) el titular de esta cartera departamental, Javier Villamizar. Ese día el equipo de salud pública del departamento hará la visita de inspección a este espacio que la estatal petrolera pretende instalar – previo convenio con el Instituto Nacional de Salud.

“Ecopetrol solicitó ante el Instituto Nacional de Salud la habilitación de este espacio para el procesamiento de muestras. Como Secretaría Departamental, hacemos una visita para verificar sus condiciones y determinar si cumple con los requerimientos. Cuando esto ocurra, enviamos el concepto favorable al Instituto para que éste lo habilite y certifique”, explicó el Secretario.

Evaristo Vega, director de la Policlínica, señaló que una vez en marcha este laboratorio tendrá la posibilidad de practicar en tiempo real hasta 192 pruebas en ocho horas, cuyos resultados se entregarían entre 48 y 72 horas después.

La atención estará a cargo de bacteriólogos de la estatal petrolera con apoyo de personal experto en microbiología y enfermedades infecciosas. **Ecopetrol** aseguró que podrá ser utilizado por toda la comunidad barranqueña; es decir, no estará enfocado exclusivamente en la atención de los trabajadores de la Empresa. Se espera que este espacio esté en completo funcionamiento a finales del presente mes.

Entre tanto, en Bucaramanga también se abrió otro espacio de este tipo, a raíz de la alianza entre la Gobernación de Santander y la Universidad Industrial de Santander que unen el Laboratorio Departamental de Salud Pública y el Laboratorio Central de la Facultad de Medicina, en aras de realizar las pruebas de COVID-19 en tiempo real.

La inversión tiene un valor de \$2.500 millones, de los cuales \$1.500 los aporta la Universidad Industrial de Santander y \$ 800 millones el departamento. Según la Gobernación, este dinero será invertido hasta diciembre del presente año en investigación, compra de pruebas, insumos y reactivos y para la contratación y capacitación del personal médico del laboratorio.

[Twitter](#) [Like 0](#)



Login

Recuérdeme

[Identificarse](#)

[¿Recordar contraseña?](#)
[¿Recordar usuario?](#)



Enfoque Medios es una empresa dedicada a la producción y suministro de contenidos informativos y de producción audiovisual dirigida a audiencias locales y nacionales. Nos caracterizamos por ofrecer la mejor calidad en nuestros servicios, basados en la responsabilidad social y cumpliendo las premisas de objetividad, veracidad, eficiencia e imparcialidad.
[Política de privacidad](#)

CATEGORIAS

- DE INTERÉS
- POLÍTICA
- SALUD
- CONFLICTO ARMADO
- DEPORTES

ARTÍCULOS RECIENTES

Secretaría de Educación anunció que retirará del cargo al docente acusado en el ITSI

26 Septiembre 2018

La Secretaría de Educación de Barrancomera informó que será separado de su cargo como docente del área de artística del colegio Instituto Técnico Superior Industrial el docente acusado por los...

Consola de depuración de Joomla!

Sesión
Información del perfil
Uso de la memoria
Consultas de la base de datos